



Regionaljournal Steiermark

Bei Baumschnitzarbeiten verletzt

Samstagvormittag wurden zwei Brüder bei Baumschnittarbeiten leicht und unbestimmten Grades verletzt.

Gegen 10:45 Uhr war ein 57-jähriger Vater mit seinen beiden Söhnen, 25 und 28 Jahre alt, auf seinem Anwesen mit Baumschnittarbeiten beschäftigt. Er verwendete dazu seinen Traktor mit Holzrungenanhänger samt Kran mit montiertem Metallkorb. In diesem befanden sich seine Söhne, um Äste mittels Motorsäge von der Baumkrone zu entfernen. Der Vater bediente den Kran vom Boden aus, als der Anhänger mit ausgefahrenem Kranarm plötzlich seitlich nach rechts umkippte. Seine darin befindlichen Söhne erlitten durch den Sturz Verletzungen unterschiedlichen Grades. Der 28-Jährige erlitt leichte Verletzungen und wurde in das Krankenhaus Oberwart eingeliefert, der 25-jährige Bruder erlitt Verletzungen unbestimmten Grades und wurde mittels Rettungshubschrauber Christophorus 16 in das Lkh Graz geflogen.

